## Radlfahrern kirchlichen Segen erteilt Ökumenischer Gottesdienst unter Korbinianslinde – Organisiert vom Radsportverein

St. Georgen. Bei schönstem Sommerwetter hatte sich Sonntagnachmittag ein große Schar Radfahrer und Radfahrerinnen auf den Weg nach St. Georgen gemacht. Dort fand unter der großen Korbinianslinde mit Blick in die Chiemgauer Berge ein ökumenischer Gottesdienst mit dem evangelischen Pfarrer Stefan Hradetzky und Pastoralreferentin Dr. Melanie Lüking statt. Die beiden segneten alle anwesenden Radfahrer sowie ihre Fahrräder und erbaten Gottes Schutz auf allen Touren

Musikalisch umrahmt wurde die Fahrradsegnung vom Kirchenchor Traunwalchen unter Leitung von Manfred Hausotter. Dr. Melanie Lüking betonte, dass es ganz und

immer heil ans Ziel zu kommen. und man Gottes Hilfe dafür sehr gut gebrauchen könne. Auf humorvolle Art und offenbar aus ei-

gar nicht selbstverständlich sei.

gener Erfahrung heraus verwies Pfarrer Hradetzky darauf, dass man an einem besonders steilen Berg nicht verzagen, sondern in

kleinen Schritten diese Herausforderung zu meistern versuchen solle. Umso größer sei dann das

Glücksgefühl, wenn man die Hürde geschafft hat. Das gelte nicht nur bei Radtouren sondern auch



Ökumene unterm Baum: Zahlreiche Radfahrer ließen sich und ihre Räder von evangelischem Pfarrer Stefan Hradetzky und Pastoralreferentin Dr. Melanie Lüking segnen. - Foto: mix

im täglichen Leben. "Denken Sie immer daran: Gott liebt uns uneingeschränkt", betonte der Geistliche.

Der Radsportverein Traunreut organisiert die jährliche Fahrradsegnung zu Beginn der Saison seit mehreren Jahren und erfreut sich immer großen Zuspruchs. Vorsitzender Dieter Graef appellierte an

alle Anwesenden, sich nicht allein auf Gottes Schutz zu verlassen. sondern auch selber Verantwortung zu zeigen, indem sie beim Radfahren immer einen Helm aufsetzen. Er drückte außerdem seine Freude darüber aus, dass im Stadtgebiet von Traunreut und darüber hinaus neue Wegweiser für Radwe-

ge angebracht worden sind. Diese einheitlichen Schilder wurden im Rahmen einer Aktion des Chiemgau Tourismus in der ganzen Region angebracht. Nach der Fahrradsegnung ließen sich die Besucher noch Kaffee und Kuchen schmecken, angeboten von den Damen des RSV Traunreut im Pfarrheim in St. Georgen.